
令和元年6月第2回定例会　一般質問表

質　問　者 件　名　及　び　要　旨

冨安　伸志

１．ふるさと納税の対応について

　（１）新制度の内容

　（２）返礼品の品質や数量確保及び業者・生産者等の育成・支
　　　　援

　（３）新制度において納税額をどのようにして増額させるのか

永松　孝信

１．小学校トイレの現状と今後について

　（１）小学校トイレの和式、洋式便器の割合は

　（２）洋式への変更予定は

２．市における出生状況は

　（１）多子出産の割合は

石橋　章

 
１．子どもの命が脅かされる現状について

　（１）滋賀県大津市園児死亡事故を受けて

　（２）神奈川県川崎市の殺傷事件を受けて

　（３）今後の防犯カメラ設置について

　（４）児童虐待の現状、対応について

北原　辰江

１．男女共同参画推進計画の今後の進め方について

　（１）男女共同参画推進条例について

　（２）条例制定のための取組み等について
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令和元年6月第2回定例会　一般質問表

質　問　者 件　名　及　び　要　旨

弥吉　治一郎

１．市長の選挙公約について

　（１）活力に満ちた筑後市の実現の取組みは

　（２）人にやさしいまちづくりへの取組みは

２．産業用地適地２地区への取り組みについて

　（１）製造業・物流関係産業用の適地として高江地区を、業務
　　　　施設、宿泊施設の適地として津島地区を選定したが、そ
　　　　の後の取り組みは

坂井　久子

１．母子保健・福祉の充実について

　（１）子育て世代包括支援センターについて

　（２）電子母子手帳の導入は

２．子育て支援について

　（１）学童保育所待機児童対策は

辻　義満

１．道路の維持管理・補修について

　（１）補修の基準・優先順位は

　（２）里道、私道について

２．空き家対策について

　（１）特定空き家は

　（２）利活用について

村上　博昭

１．空き家対策について

　（１）空家対策措置法施行後の空き家の状況

　（２）今後の取組みについて

2



令和元年6月第2回定例会　一般質問表

質　問　者 件　名　及　び　要　旨

貝田　義博

 
１．国民健康保険について

  （１）均等割の軽減、廃止について

　（２）レセプト点検について

２．幼児教育、保育の無償化について

　（１）無償化の内容

　（２）今後の課題と取組み

　（３）待機児童の解消はどうなるのか

大石　昭彦

１．空き家バンクの現状について

　（１）相談などを含む利用者、登録者は増えているのか

　（２）担当課は、どこまでの仲介を行っているのか

２．廃プラスチック及び資源回収のビジョンについて

　（１）今後も継続して分別を行う必要性があるのか

　（２）他の自治体が取り組むような、古紙資源リサイクルに変
　　　　えるべきでは

３．筑後市が目指す、英語教育の中長期ビジョンについて

　（１）ＡＬＴ（外国語指導助手）の派遣状況は順調なのか。
　　　　ＡＬＴが不足する傾向にはないか

　（２）市長、教育長が掲げる教育におけるビジョンはあるのか

髙野　一成

１．人材育成、人事評価制度について

　（１）多面人事評価制度の導入について

２．子育て支援の拡充について

　（１）小中学校の給食費無償化について
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